

## Newsletter Nr. 24 - Inhalt - News

### Raum des Schreckens/room of horror am SZO

**Im Rahmen der nationalen Kampagne «Aktionswoche Patientensicherheit» wurde am Spitalzentrum Oberwallis (SZO) vom 16. September bis 2. Oktober 2019 ein «Raum des Schreckens» eingerichtet.**

Ziel hierbei war es, die Mitarbeitenden des SZO durch interaktives Lernen anhand von einer simulierten praxisnahen Situation wie «Medikamente richten» zu sensibilisieren.

Während drei Wochen wurde im Simulations- und Trainingscenter hierfür ein Zimmer zur Verfügung gestellt.

Im «Raum des Schreckens» wurden insgesamt 15 Fehler und Gefahrenquellen rund um die Thematik «Medikamente richten» eingebaut. Diese wurden grösstenteils von der Patientensicherheit Schweiz vorgegeben. 5 Fehler und Gefahrenquellen konnten vom SZO integriert werden. Von Dosierungsfehlern bis hin zu Medikamentenabgaben an den falschen Patienten mussten die verschiedenen Berufsgruppen erkennen.

Sowohl dipl. Pflegefachpersonen und FaGe, als auch Pharma-Assistentinnen und Assistenten und Ärzte und Ärztinnen interessierten sich für den «Raum des Schreckens». Insgesamt konnten über 300 Mitarbeitende von diesem Angebot profitieren.

**Kontakt** : Ernst Borter, Bereichsleiter Pflege, Klinik Innere Medizin, Spitalzentrum Oberwallis, 027 604 32 09, [ernst.borter@hopitalvs.ch](mailto:ernst.borter@hopitalvs.ch)

-----

News mit Fotos

Legende :



Die Mitarbeiter des SZO auf der Suche nach den versteckten Fehlern ...



Frau Lea Brühwiler (li) und Frau Sabine Berger von der «Patientensicherheit Schweiz» waren am Aktionstag 18.09 als Beobachter mit dabei.

(1511 caractères espaces compris sur 1800)